



## EL TIEMBLO

# Dos alumnos del Claudio Sánchez Albornoz, en la final de la Olimpiada Filosófica

REDACCIÓN / ÁVILA

Dos alumnos del Instituto de Educación Secundaria 'Claudio Sánchez Albornoz', de la localidad de El Tiemblo, se han clasificado para la final de la X edición de la Olimpiada Filosófica de la Comunidad Autónoma de Castilla y León.

Se trata en primer lugar de Elvira Rodríguez Pubiano, alumna de segundo de Bachillerato, que ha ganado además el tercer premio del certamen en la modalidad de fotografía sobre el tema 'Naturaleza y Cultura', un ga-

lardón que recogerá en la Universidad de Salamanca este mismo sábado.

Y por otra parte se encuentra Antonio Sevilla Sastre, alumno de cuarto de Educación Secundaria Obligatoria, que ha resultado primer finalista en la modalidad de Dilemas Morales por su argumentación sobre el tema 'Lo legal y lo legítimo'. Él tendrá que argumentar públicamente sus conclusiones sobre los dilemas que propongan a los participantes en la final que tendrá lugar este viernes.